## LACQ-AUDÉJOS

## Les lycéens face aux risques

Laurence Ceresuela, proviseur du lycée professionnel Pierre et Marie Curie de Mourenx est formelle: «Le bac professionnel des Métiers de la sécurité qui se prépare chez nous est un des cursus les plus demandés en France. Il est enseigné dans une trentaine de lycées avec une particularité sur le Bassin de Lacq: un partenariat public/privé qui permet une immersion en entreprise, en classe entière, pendant quatre semaines.»

Cette immersion a eu lieu du 9 janvier au 3 février au sein du service intervention de la Sobegi, qui comprend 32 pompiers en poste. « Les jeunes profitent ainsi, précise Olivier Malraux, contremaître au service intervention, de l'expérience et des compétences des pompiers formateurs professionnels Sobegi et des installations de son Centre d'entraînement à la sécurité (Cess), structure unique dans le grand Sud-Ouest. »

Culture du risque

Cette année, neuf garçons et huit



Les lycéens en plein apprentissage des gestes professionnels, PHOTOLT.

filles, sous la houlette des formateurs Joël Turcius et Christophe Bergoignan, s'initient donc, en travaillant directement sur la plateforme industrielle, à tous les gestes liés à la sécurité incendie, au secourisme, à la dépollution, etc.

Jean-Philippe Guigue, chef de travaux au lycée professionnel et direc-

teur délégué aux formations professionnelles et technologiques, ajoute: « Avant d'accéder à des métiers au sein de la sécurité privée (en entreprise), dans la sécurité publique (gendarmes, policiers) ou dans la sécurité civile (sapeurs pompiers), les élèves ont la chance, sur le Bassin de Lacq, de bénéficier d'une formation très complète: apprendre les gestes de secours, s'équiper de matériel spécifique, se déplacer en milieu hostile, etc. Ils élargissent les offres de choix de leur futur domaine professionnel.» Quantà Isabelle Porterie. responsable de la communication SOBEGI, elle se réjouit : « Ce partenariat public/privé entre Sobegi et la cité scolaire de Mourenx, est une spécificité du Bassin de Lacq: c'est la 5e année que les lycéens profitent de ce stage en milieu professionnel. une véritable réussite qui permet de sensibiliser et former les élèves à la culture du risque et de la prévention.»

**Laurent Toral**